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朝晩とめっきり涼しくなり、まもなく冬が訪れ
るのを肌で感じる季節となりましたが、西鎌
倉住宅地自治会の住民の皆様におかれまし
ては、いかがお過ごしでしょうか。
　まず初めに、重要なご報告です。唐突で
はございますが、この度、小西会長がご家庭
の事情により会長職を遂行する事が難しい
状況となりました。そこで、会則第12条 -2
に則りまして、副会長3名が各業務を分担し、
会長職を補う形で業務を遂行する事となりま
した。とは言え、全ての業務を3人で担当す
るのでは、会員の皆様が困惑する可能性が
ありますし、対外的にも分かりにくい体制と
なるため、私が主たる会長代行者として活動
する事となりました。至らぬことも多々あると
思いますが、引き続きご支援ご協力のほど、
よろしくお願い申し上げます。
　さて、早いもので今年度も半年が経過いた
しました。振り返ってみれば、上半期の6か

月は新しい名簿の作成と、臨時総会の準備
に追われ、あっという間に過ぎた気がしてお
ります。皆様におかれましても急な話で、よ
く分からないまま名簿の登録をし、臨時総会
に投票されたかと思います。そこで、改めて
臨時総会に至るまでの経緯を簡単に説明し
ます。
　話は4月に遡りますが、例年通り通常総会
にて6議案とも可決され、令和6年度役員に
引き継ぎました。しかし、4月の総会に使用
された書面表決書に問題があると市役所よ
り指摘を受けました。具体的には、未提出
の書面表決書を賛成票として扱うことは出来
ず、未提出の書面表決書により賛成過半数
となっている場合は、その決議は可決決議
に該当せず、無効であるとの内容でした。ま
た、今まで会員名簿を世帯主単位で作成し
ておりましたが、その世帯数（会員数）です
と、西鎌倉住民の過半数に達しておらず、こ
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ちらも是正が必要であることがわかりました。
そのため、新たに個人単位での会員名簿を
作成し、総会のやり直しを行うことになり、先
日の臨時総会開催に至っております。
　皆様のご協力により、3,200名を超える会
員登録をしていただき、西鎌倉住民の過半
数を超える会員名簿を作成することが出来ま
した。また、臨時総会においても、会員の過
半数を超える書面表決書をご提出いただき、
無事に6議案とも再可決に至りました。
　今回は、総会のやり直しという前例のない
課題に直面し、我々役員も何がどうなってい
るのか、何をすれば良いのか、どのようにし
たら良いのか、試行錯誤で進めてまいりまし
たが、住民の皆様及び役員の方々、多くの関
係者のご協力を賜り何とか臨時総会を無事
に終えることができました。改めまして御礼
申し上げます。任期も残り半年ですが皆様の
お役に立てる様、精一杯頑張る所存でござ

います。引き続きよろしくお願い申し上げま
す。
　残りの任期は半年となりましたが、会長代
行としては始まったばかりです。まだ右も左
も良くわからない状況ではありますが、出来
る限りの職務は遂行していく所存です。住民
の皆様からのご意見、ご要望がございました
ら、私宛、各地区長宛、各部長宛、または自
治会館に設置されております『声』ＢＯＸに
ご連絡頂きます様お願い致します。自治会
ですので対応不可の案件もありますが、対応
可能な案件は誠心誠意対応をさせて頂きま
す。
　最後に、初めて自治会の役員を経験した
事で、この西鎌倉に対する思いがより一層強
くなりました。まだ役員等をご経験されてい
ない方々は、ぜひ一度に役員になられて、自
治会の活動にご参加頂けたらと思います。
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かるた（百人一首）
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デイ・西かま かまくら在宅生活相談センター
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